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Debate promovido pela CDU

Como é do conhecimento de todos, realizou-se na passada sexta-feira, 25 de
maio, um debate promovido pelos vereadores da CDU, subordinado ao tema:

a. Mosteiro de S. Dinis e S. Bernardo e sua utilização futura.
b. Parque verde urbano central
c. Construção da grande centralidade Concelhia

Este debate iniciou  um ciclo em que sob o lema:  “Odivelas que futuro?”,
pretendemos levar a cabo uma refexão muito alargada sobre temas que
refutamos de decisiva importância futura para o nosso Concelho.

Nesse sentido convidámos todos os eleitos locais do concelho de Odivelas,
procurando contribuir, tendo em conta os temas em debate, para o encontro
e concertação de visões sobre esses temas.

Como afrmámos a dimensão do empreendimento a levar a cabo, obriga à
consideração de diversos momentos destintos.

Um  primeiro  momento, em  que  os  decisores  políticos,  auscultando
profundamente  a  população,  defnirão  e  decidirão  sobre  os  objetivos  e  a
utilização a dar ao edifcado e terrenos adjacentes.

Um segundo momento, em que se torna imperioso, dado a complexidade das
temáticas e problemas em presença, dar a palavra aos técnicos, aos quais
caberá  o  trabalho  de  tentar  concretizar  em projeto  as  decisões  tomadas
pelos competentes decisores políticos.

Naturalmente que, nesta híper-equação se devem relevar os aspetos ligados
ao  fnanciamento  deste  arrojado  empreendimento  que  a  CMO  decidiu
assumir.

No  decorrer  do  debate,  registámos  inúmeros  contributos  dados  por  um
conjunto alargado de pessoas que livremente quiseram participar e às quais
agradecemos a sua intervenção cívica. 

Os  elementos  relativos  aos  contributos  prestados  estão  à  disposição  dos
Senhores Vereadores no gabinete dos Vereadores da CDU.

Sublinhamos que o debate promovido não visa, nem poderia pretender tal
desidrato, substituir a ampla discussão pública que esta Câmara já assumiu
vir a realizar sobre os temas em discussão.
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É  pois,  no  quadro  da  fomentação  da  participação  cívica  de  todos  os
intervenientes  que  os  vereadores  promoverão  este  ciclo  de  debates,
tentando contribuir para uma séria refexão sobre o futuro do nosso Concelho
e das suas gentes.

Das intervenções havidas no decorrer do debate, resultou o desejo comum
de que o edifcado e áreas adjacentes possa reverter em estrito respeito pelo
interesse público para um conjunto de utilizações que contribua para suprir
carências amplamente sentidas pela população do nosso Concelho.

Odivelas, 30 de Maio 2018

Os Vereadores da CDU
 


